

GWI

Aksi DPC LSM GANN Kabupaten Asahan Dalam Rangka Memperingati HANI

Edward Banjarnahor - ASAHAN.GWI.WEB.ID

Jun 25, 2024 - 12:35



ASAHAN - Dalam rangka menyambut dan memperingati Hari Anti Narkotika

Internasional Tahun 2024 yang diperingati setiap tgl 26 Juni, DPC LSM GANN (Generasi Anti Narkotika Nasional) Kabupaten Asahan melakukan kegiatan aksi sosialisasi tentang bahaya Narkoba dengan membagi brosur dan stiker kepada masyarakat Asahan khusus Kota Kisaran pada Selasa, (25/06/2024) di Tugu Selamat Datang Jln. H.O.S. Cokroaminoto, Kisaran, Asahan, Sumatera Utara.



Kegiatan ini dilakukan oleh pengurus DPC LSM GANN Kabupaten Asahan yang berdiri di seputaran Tugu sambil membagikan brosur dan stiker kepada masyarakat kota Kisaran yang melintas.

Ketua DPC LSM GANN Kabupaten Asahan Deddy Pisau Lima Surbakti, SP didampingi Sekretaris DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Edward Banjarnahor, Bendahara DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Kalbarita, Wakil Ketua DPC LSM GANN Kabupaten Asahan, Sri Wahyuni dan beberapa pengurus DPC LSM GANN Kabupaten Asahan lainnya mengatakan, "Aksi ini merupakan kegiatan yang memang sudah diprogramkan sebagai kegiatan tahunan oleh jajaran pengurus LSM GANN Kabupaten Asahan."



Deddy juga menambah, "aksi ini didukung oleh masyarakat karena sudah sama-sama tahu bahwa narkoba merupakan musuh bersama dan sama sama saling mengingatkan bahaya narkoba bisa kena siapa saja."

Dalam kesempatan tersebut Deddy juga mengucapkan trimakasih kepada para donatur, Dewan Penasehat DPC LSM GANN Kabupaten Asahan Taufik ZA Siregar, Rommel Banjarnahor, Rusfin, SE, dr. Kurniadi Sebayang yang telah mendukung terlaksananya kegiatan ini terkhusus kepada bapak Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc yang mendukung sepenuhnya terkait pencegahan

penyalahgunaan, pemberantasan peredaran gelap narkoba.



Dipenghujung wawancara, Deddy juga mengatakan tetap mendukung visi dan misi Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc dan Wakil Bupati Asahan, Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos., M.Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Edward Banjarnahor